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Le planning familial est une association. 

 

Le planning familial veut créer un Centre Ressource pour parler de  la vie 

intime, affective et sexuelle. 

Le Centre ressource s’adresse aux personnes en situation de handicap. 

Pour créer ce Centre, le planning familial propose ce questionnaire pour savoir 

quels sont les besoins des personnes. 

Pour nous aider, vous pouvez répondre au questionnaire. 

Vous ne donnez pas votre nom, ce questionnaire est anonyme. 

Vous pouvez remplir le questionnaire seul ou demander de l’aide. 

 

La personne qui lira vos réponses est Betty Molin. 

Betty Molin travaille au planning familial. 

 

Vous pouvez lui poser des questions : 

- Par mail : handicap@planningfamilialara.com 

- Par téléphone : 07 49 88 98 79 
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QUESTIONNAIRE CENTRE RESSOURCE 1ère partie : 

 

 

1 Votre âge :                 Ans 

 

 

 

 

2 Votre genre :  

 

 

 

                                    Masculin                      Féminin                     Autre 

 

 

3 Vous remplissez ce questionnaire :  

 

 

 

 

               Seul                                      avec de l’aide 

 

La personne qui vous aide est : 

 

un parent                                        un professionnel 
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4 Votre handicap 

 

Handicap                                                                                      Handicap 

moteur                                                                                          intellectuel 

 

Handicap                                                                                      Handicap 

auditif                                                                                            visuel 

 

 

 

5 Vous habitez : 

 

 

  

 

 

 

Seul dans une maison         Avec vos parents                      En foyer 

ou un appartement 

 

6 Nom de votre établissement ou service :  

 

 

 

7 Votre département : 
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QUESTIONNAIRE CENTRE RESSOURCE 2ème  partie : 

 

8  Vous souhaitez connaitre vos droits (les lois) qui concernent votre vie 

intime, affective et sexuelle : 

 

                                                                                                             Oui 

                                                                                                 

                                                                                                             Non 

 

                                                                                                        Je ne sais pas 

 

9  Vous voulez parler de votre vie intime, affective et sexuelle : 

 

                                                                                                             Oui 

 

 

                                                                                                             Non 

 

                                                                                                        Je ne sais pas                                                                                                      

10 Vous voulez parler du corps : 

           Oui            Non           Je ne sais pas 
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11  Vous voulez parler de l’hygiène, des soins : 

       Oui               Non            Je ne sais pas 

 

 

12 Vous voulez parler des émotions, de ce que vous ressentez : 

                                                                                                          

                                                                                                   Oui 

 

                                                                                                   Non 

 

                                                                                                   Je ne sais pas 

 

 

13 Vous voulez parler des relations affectives (amitié, amour) :  

 

                                                                                                     Oui 

 

                                                                                                      Non 

 

                                                                                                      Je ne sais pas 
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14  Vous voulez parler des relations de couple : 

                                                                                                          Oui 

 

                                                                                                          Non 

 

                                                                                                       Je ne sais pas 

 

 

15  Vous voulez parler de l’orientation sexuelle :  

 

                                                                                                              Oui 

 

                                                                                                              Non 

 

                                                                                                        Je ne sais pas 

 

16  Vous voulez parler de séduction, désir et plaisir : 

 

                                                                                                              Oui 

 

                                                                                                              Non 

                                                                                                         

                                                                                                        Je ne sais pas 
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17  Vous voulez parler du consentement, pouvoir dire NON : 

 

                                                                                                         Oui 

 

                                                                                                         Non 

 

                                                                                                       Je ne sais pas 

 

18  Vous voulez parler de désir d’enfant et de parentalité : 

 

                                                                                              Oui 

 

                                                                                               Non 

 

                                                                                               Je ne sais pas 

 

19  Si vous souhaitez de parler de parentalité de quoi voulez vous parler : 

 

Grossesse                      Soins de l’enfant                 Education 

 

                                        Je ne sais pas 
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20  Vous souhaitez parler de contraception: 

 

                                                                                              Oui 

                         

                                                                                              Non 

 

                                                                                             Je ne sais pas 

 

 

21  Vous voulez parler d’agressions et de violences : 

 

                                                                                                Oui 

 

                                                                                                Non 

 

                                                                                              Je ne sais pas 

 

 

22  Avec qui voulez-vous parler des agressions et des violences ? : 

  

 

                                       

 

       

          

           Avec une seule personne                             En groupe 
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23  Vous cherchez des informations sur la sexualité auprès de :  

 

 

 

 

Vos parents              Vos amis                 Un professionnel              Internet 

 

 

                                 Je ne cherche pas d’information 

 

 

24  Vous connaissez un médecin, une sage-femme, un sexologue avec qui 

on peut parler de sexualité : 

 

 

                                                                                            Oui 

 

                                                                                            Non 

 

 

25  Si vous connaissez le nom, merci de l’écrire : 

 

 

 

  Merci pour votre participation 
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Ce document accessible à tous, réalisé par le SESSAD Généraliste Nord des PEP SRA 

a été transcrit avec la méthode facile à lire et à comprendre. 

  

Pour en savoir plus sur le facile à lire et à comprendre vous pouvez aller sur le site :  

www.inclusion-europe.eu  

Les logos sont tirés d’une banque d’images libres de droit. 

Ce document a été relu et validé le 04/05/2023 

Par Laurence L, Quentin B et Clément G 

 


